

# CHARTRE

## TANZ ASSOCIATION SUISSE TAS

Nous sommes une association active à l'échelle nationale, politiquement indépendante et de confession neutre. Nos membres sont des personnes privées ainsi que des écoles de danse.

Nous encourageons la danse au titre de la formation culturelle, en tant que moyen de promotion de la santé et en tant que loisir.

Nous exploitons une plate-forme unique en son genre qui sert à l'échange d'informations et à la publicité dans le domaine de la danse.

Notre mode de pensée est fondé sur l'ouverture et l'absence de préjugés. Dans nos actes, nous faisons preuve de loyauté et d'objectivité.

Nous nous efforçons d'améliorer continuellement nos prestations et de d'obtenir ainsi une plus-value durable pour nos membres.

Nous répondons en toute simplicité aux préoccupations de nos membres.

Nous travaillons dans un esprit de coopération, de soutien et de mise en réseau.

Nous nous considérons comme des partenaires.

**POUR UNE  
DANSE  
PLUS FORTE**

Nous contribuons à favoriser les contacts et les échanges entre les différents milieux de la danse en Suisse.

Nous soutenons les écoles de danse affiliées pour les questions entrepreneuriales et nous travaillons de manière proactive à la mise en œuvre des projets.



**LA PLATEFORME DE LA DANSE**  
[www.tanzvereinigung-schweiz.ch](http://www.tanzvereinigung-schweiz.ch)